
Ce qui me rend heureuse,

c'est d'avoir enfin réussi à

atteindre une paix intérieure

après un passé peu glorieux

et de penser qu'il n'est

jamais trop tard pour s'aimer

et de là, aimer les autres et

se servir de ce chemin pour

éclairer ceux qui sont encore

dans l'ombre et sourire à la

vie !!!

Maryline 46 ans Angers
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